

## Espacio Público ante estancamiento económico: “Ha faltado más audacia”

El presidente ejecutivo del centro de estudios Espacio Público, Patricio Domínguez, enfatizó este viernes en Cooperativa la necesidad de cambios estructurales y medidas urgentes para impulsar la inversión y el crecimiento económico en Chile.



Un boletín del “think tank” divulgado esta semana identificó “un problema serio en el crecimiento de nuestras exportaciones, un problema mucho mayor que el identificado a nivel mundial luego de la crisis financiera de 2008”. “Este estancamiento es alarmante porque el sector es fundamental para el crecimiento de una economía emergente, pequeña y abierta al mundo como la chilena”, advirtió el informe.

A esto se suma el decepcionante Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) publicado el lunes, que anotó un nulo crecimiento en septiembre en comparación al mismo mes de 2023.

En entrevista con Lo Que Queda del Día, Domínguez dijo esta tarde que discutir las razones y las soluciones posibles debería ocupar un lugar central en el debate público. “El llamado que hacemos es a pensar bien cuánto de nuestro modelo de crecimiento debería depender de las exportaciones para adelante. También pensar qué factores han influido en esto”, señaló el ingeniero civil de la Universidad Católica, máster en Políticas Públicas y doctor en Políticas Públicas de la Universidad de California.